

Championnat départemental en salle le 1 février à Lille

Grosse satisfaction hier à Lille pour les championnats départementaux avec la présence de 13 athlètes tourquennois . Les jeunes progressent dans tous les domaines !

Pour preuve, Loane Stanzewski a été performante et agréablement remarquée par les juges adultes à l'arrivée. Elle valide ainsi sa formation de juge départemental. Bravo !

En plus des belles victoires individuelles de Louis Vandewalle en minime 2 avec 112pts (RP) et Simon Lemesre en minime 1 avec 78 pts (RP), on remarquera les belles prestations globales.

Louis bat à nouveau tous ses records : 6m18 en longueur (5° place au bilan national minime 2020), 13m32 au poids (4° place nationale) et 7"75 sur le 50m haies.

Simon bat ses records en longueur (4m86) et sur les haies (8"34, top 40 français en 2006).

Sur 50m, Amaël Maunay réalise un magnifique 50m bouclant sa ligne droite en 6"45 ! On notera aussi les records sur cette distance de Marius Dhont (6"82), Clémentin Callens(7"10), Matheo Bauwens(7"18) et Yaël Comblez(7"33).

Amaël bat aussi son record au poids passant pour la première fois au dessus des 9m (9m03). Tout comme Marius qui balance son boulet de 4kg à 11m10.

Battant aussi son record en longueur (5m27), Marius prend une bonne 8° place au général (88pts RP) peu derrière Mathis Mollier Generaz (5° avec 92pts, RP en plus de celui de la hauteur avec 1m61). Matheo progresse au triple avec 10m45 alors que Clémentin fait évoluer ses records au poids (8m30).

Rafael Chevaliez Canton descend sous les 9" au 50m haies (8"93) pour la première fois !

Chez les filles, Loula Mekideche et Elisa Cretal en profitent pour franchir pour la première fois 4m en longueur avec respectivement 4m10 et 4m01. Loula bat ses autres records également avec 8"18 sur 50m et 6m72 au poids de 3kg. Toutes

deux battent leurs records sur le triathlon mais on devrait les retrouver plus à leur avantage sur les épreuves estivales.

Et comme le sport n'est pas une science exacte, seuls Benjamin Dhalluin et Zoé Capron n'ont pas battu de records ce week-end, s'en approchant parfois comme Zoé sur le 50m ou le poids. Il y aura de meilleurs jours !

On va désormais attendre les résultats des qualifications au bilan pour le grand championnat des Hauts de France du 8 mars à Liévin.



Simon

Louis